

MATARO: Aprobación de dos proyectos referentes a urbanismo y deportes

Se abrirá una nueva calle que llevará el nombre de Avenida Jaime Recoder Esquerri

Dos temas ciudadanos, cada uno de suma importancia en su materia: Urbanismo y Deportes, fueron las cuestiones básicas de la sesión plenaria municipal correspondiente al presente mes. Ya dimos noticia hace unos meses de la compra por la Entidad local de ahorro, del solar que ocupaba el antiguo Cuartel de Artillería, con fines urbanísticos, al objeto de crear en aquel sector de especial importancia en la ciudad, un interesante complejo urbanístico, de carácter residencial. La inmejorable situación de la finca, junto a la carretera general y a la estación del ferrocarril, con vistas al mar, y su proximidad al término del primer tramo de la futura autopista que unirá Mataró con la Ciudad Condal, hacía prever la confección de un cuidadoso proyecto que asimilara las necesidades actuales y futuras de dicho paraje. Después de varias gestiones entre el Municipio, la Entidad propietaria y los vecinos colindantes de la finca, han fructificado con el acuerdo consistorial de aprobar el proyecto de apertura de una nueva calle que desde la Avenida del Maresme —carretera general de Madrid a Francia— finalizará en la calle Real —antigua carretera— que atraviesa la ciudad de un extremo a otro. Dicha vía urbana, hasta hoy la más importante en todos los aspectos, dispondrá de unos veinte metros de anchura, con cinco de aceras y quince destinados a calzada, previniéndose una cabida para doscientos sesenta automóviles aparcados en batería. Si bien en principio esta calle en sus últimos metros en la confluencia con la calle Real, no le será posible disponer de la superficie proyectada, en fecha próxima, con el derribo de unas edificaciones, podrá contar con las indicadas características en toda su longitud. Correrá a cargo de la Caja de Ahorros local, la total urbanización de la misma, con la instalación del correspondiente adoquinado, alcantarillado, alumbrado público, agua, etcétera.

EN MEMORIA DE UN ILUSTRE MATARONÉS

Segunda parte de este importante acuerdo urbanístico, fue la presentación por el propio alcalde, señor Crespo Gil, al Pleno, de una noción que se aprobó por unanimidad, de dar a dicha vía el nombre de «Avenida Jaime Recoder Esquerri», en memoria del malogrado presidente de la Entidad propietaria, fallecido en febrero de 1964, quien durante su mandato, dio un notable impulso, a través de la misma, en favor de la construcción de viviendas y de escuelas de Enseñanza Primaria. Con esta aprobación y denominación de la nueva «Avenida Jaime Recoder Esquerri», se ha dado el primer paso en la definitiva urbanización de este punto ciudadano de indudable porvenir.

y que precisaba una eficaz y moderna urbanización.

Si de trascendencia fueron los acuerdos relativos a urbanismo, no menos lo han sido los que se refieren al deporte. El Consistorio dio su conformidad oficial a la constitución del Patronato Municipal de Deportes, de extraordinaria importancia para el desarrollo del deporte local. Dicho Patronato está integrado por el alcalde, señor Crespo Gil, presidente; el concejal-delegado de Deportes, señor Carrés Costa, presidente ejecutivo, ocupan los restantes cargos: el señor Esquerri, vicepresidente; y los señores Puig Anglada, Viñals Mora, Salas Moret —ediles—, señor Ramos Martínez, delegado local de Educación Física y Deportes; señores Isasi Gordón, Colomer Martori, Esteve Albert y Alemany Duñach, como vocales.

LA PISTA DE BALONCESTO

Asimismo, se aprobó el proyecto de cobertura de la pista de baloncesto del Club Deportivo Mataró, ubicada en el Campo Municipal de Deportes, en la que el 50 por ciento de su coste, correrá a cargo del club y de sus colaboradores y la restante mitad a cargo de la Corporación, la cual gestionará su obtención a través de diversos organismos. Este proyecto supone para la ciudad el disponer de un pabellón deportivo, con una cabida para unos tres mil quinientos espectadores. — PEDRO RIGAU.

TARRASA: El domingo, jornada de exaltación al virrey Amat, en Vacarissas

Para el próximo día 27, se prepara una gran jornada de exaltación del ilustre hijo de Vacarissas, don Manuel de Amat y de Junyent, Virrey de España en el Perú, durante el siglo XVIII. El acontecimiento, que va a tener por marco aquella localidad, ha sido organizado por la Agrupación de Veraneantes, en la cual están integrados muchísimos tarrareses. Por otra parte, por pertenecer Vacarissas a este partido judicial, la buena marcha y orientaciones para que la fecha resulte memorable han ido a cargo del alcalde de Tarrasa, don Miguel Onandía, que presidirá los actos a desarrollar, y que serán los siguientes: Después de la recepción a la llegada de autoridades, personalidades e invitados, por parte de las autoridades de Vacarissas, se celebrará una misa solemne en el templo parroquial de San Pedro. Posteriormente, en el Salón del Centro Parroquial, se desarrollará una sesión cultural, con una conferencia a cargo del profesor de la Universidad de Barcelona, doctor Sáenz-Rico Urbina, inves-

CALDAS DE MONTBUY: IMPORTANTES OBRAS DE SANEAMIENTO Serán construidas dos estaciones depuradoras de aguas

Han comenzado las obras de mejora y ampliación del servicio de alcantarillado local, con el fin de dotar a la población de una red más eficiente y de acuerdo con las necesidades del momento; son varias las calles que se ven afectadas por las circunstanciales obras. La finalidad de tan importante mejora es de considerable interés para el desarrollo de la villa, pues, además de suponer el establecimiento de una red general de alcantarillado que significa una radical mejora higiénica, representa la base indispensable para abordar la ampliación de otros servicios municipales que están en estudio.

Las obras, además de la construcción de la red general de alcantarillado, con tuberías de hormigón de distintas secciones, consistirán en la edificación de dos estaciones depuradoras junto a la Riera de Caldas. La principal estará aguas abajo de la población y otra que recoge las aguas residuales de una pequeña zona de la población próxima al puente romano y que se sitúa aguas arriba del Mataró Municipal. Las aguas, una vez depuradas, serán destinadas a riegos.

Tan importantes mejoras vienen creando una serie de pequeños inconvenientes para los vecinos afectados por las mismas, debido a continuos arreglos de pavimentos.

El actual desarrollo de la villa requiere verse complementado por tan necesaria mejora en el presente servicio municipal, que desde hace tiempo viene interesando al Ayuntamiento y técnicos municipales para poder obtener soluciones aptas para todos los vecinos de la villa. — M.

GERONA: Junta de las comisiones hispano-francesas de técnicos de límites fronterizos

Fueron tratados diversos asuntos para dar mayor fluidez al tránsito

En el puesto fronterizo de Le Perthus, se reunió la Junta de las Comisiones Mixtas de Técnicos de Límites, para el estudio de asuntos relacionados con el pase fronterizo e instalaciones en la zona de dicha aduana y La Junquera y otros puestos de la provincia gerundense. La delegación española estuvo presidida por el gobernador civil de Gerona, señor Hellín Sol, figurando en la misma los delegados provinciales de Hacienda, Obras Públicas, Vivienda e Industria, el administrador principal de Aduanas de la provincia y autoridades fronterizas, así como otras personalidades, con el cónsul de España en Perpignan, y actuando de secretario el inspector señor Ruiz del Valle. A su llegada a La Junquera, dichas autoridades fueron saludadas por el general de la Guardia Civil, señor Serra Algarra y otras personalidades destacadas en aquel punto fronterizo, llegando después a Los Límites los componentes de la Delegación francesa, presidida por el prefecto de los Pirineos Orientales, monsieur Pierre Dubois, y de la que forman parte asimismo destacadas personalidades. Ambas delegaciones, luego de intercambiar saludos, visitaron las diferentes dependencias fronterizas, así como la plaza que ha sustituido recientemente a la muga de separación de los dos países, que por coincidir en el centro de la carretera, dificultaba las operaciones de paso. Seguidamente, en el Ayuntamiento de Le Perthus se celebró dicha reunión de la Junta mencionada, pronunciando parlamentos el prefecto de los Pirineos Orientales y el gobernador civil de Gerona, que citaron la composición, asimismo, de las respectivas delegaciones, que comenzaron a continuación su primera jornada de trabajo, en la que fueron expuestos y examinadas posibles mejoras relativas, especialmente, a los puestos de La Junquera, Le Perthus y Coll d'Ares, con vistas a facilitar al máximo el paso y darle la mayor fluidez posible al tráfico, sobre todo ante la temporada turística.

Finalizada la reunión, después de dos horas de fructíferas gestiones, las autoridades españolas ofrecieron un almuerzo a las francesas, pronunciándose discursos en los que se brindó por la prosperidad de ambos países. — VILA.

Fin de curso en la Institución Nuestra Señora de Montserrat, de Caldas de Malavella

En la Institución Psico pedagógica para niñas subnormales «Nuestra Señora de Montserrat», de las Hermanas Hospitalarias del Sagrado Corazón de Jesús, en la villa de Caldas de Malavella, se celebrarán el domingo día 27 diversos actos con motivo de la fiesta anual de fin de curso, a la que asistirán el obispo de la diócesis y autoridades gerundenses. Los actos, cuyo comienzo está señalado para las seis de la tarde, comenzarán con la inauguración de una exposición de trabajos escolares de los diferentes grados, así como de los trabajos de los talleres de corte y confección, artesanía y labores. En la planta del nuevo pabellón del Centro, tendrá

lugar seguidamente un festival artístico a cargo de las niñas acogidas con diversas actuaciones, que terminará con la actuación de la tuna de la Institución, concluyendo la fiesta con el reparto de premios de fin de curso.

XIII «Aplec» de la Sardana, en Bañolas

Se anuncia para el primer domingo de julio en Bañolas, ciudad pubilla del presente año, el «XIII Aplec de la Sardana», con la colaboración de las colas «Caravana», «Montgrins», «La Principal de La Bisbal», y «Selvatana». Este aplec, en parajes del lago tiene, a no dudar, unos magníficos atractivos y, más en esta ocasión, por el título que ostenta Bañolas de ciudad pubilla de la sardana.

Concursos hípicos en Gerona y Playa de Aro

Organizados por la Sociedad Hípica Gerundense, han sido programados los tradicionales concursos hípicos de verano, a celebrar en las primeras fechas de julio, en Gerona y Playa de Aro con la presencia de destacadas monturas nacionales. El de Gerona capital, tendrá lugar los días 3, 4, 5 y 6 en sesiones de tarde, disputándose las pruebas «General Gobernador Militar», Diputación Provincial, Capitanía General de Cataluña, Sociedad Hípica, Copa Gerona, Delegación Nacional de Deportes y Gobernador Civil, dotadas con valiosos trofeos de sus donantes e importantes premios. En Playa de Aro, el concurso se desarrollará en la Hípica de la localidad los días 9, 10 y 11, con una serie asimismo de interesantes pruebas, entre las que figuran la «Copa General Gobernador Militar», «Real Club de Polo de Barcelona», «Capitán General de Cataluña», «Gobernador Civil» y «Copa de Castillo de Aro», con premios en metálico que ascienden a las 20.000 pesetas.

Concurso de escafandrista «El tesoro de Playa de Aro»

Se celebrará el domingo día 27 en Playa de Aro el original y singular concurso de escafandrista, titulado «El Tesoro de Playa de Aro», organizado por la Comisión de fiestas de la población, con el patrocinio del Ayuntamiento y la asistencia técnica del C. R. I. S. Este concurso, al que pueden participar todos los escafandristas con carnet, se desarrollará en una zona del mar delimitada por cuatro boyas comprendiendo un fondo rocoso con una profundidad máxima de quince metros. Los participantes deberán localizar y recuperar a su vez unas pequeñas boyas numeradas, correspondiéndole a la señalada con el uno el trofeo denominado «El Tesoro de Playa de Aro», valorado en 15.000 pesetas. El Concurso dará comienzo a las once de la mañana y tendrá una hora de duración, habiendo despedido el mismo una gran expectación e interés que le auguran un éxito seguro, superior si cabe al obtenido en su edición del año precedente. — VILA.

tigador del nacimiento en Vacarissas del Virrey Amat, quien disertará sobre el tema «El Virrey Amat, ilustre hijo de Vacarissas». Presentará al conferenciante el doctor Torrella Niubó, director del Museo Textil Biosca de Tarrasa. Al final, pronunciará unas palabras el alcalde de esta ciudad, señor Onandía, en su calidad de diputado provincial. — J. CASTELLS.

Recaudación del «Día de la Lucha contra el Cáncer»

La Alcaldía de Tarrasa ha hecho público el resultado definitivo de la cuantía del «Día del Cáncer», en esta ciudad y en las poblaciones del partido judicial, que fue el siguiente: Tarrasa, 896.213'30 pesetas; Olesa de Montserrat, 30.767'70; San Cugat del Vallés, 23.598'80; Rubí, 17.904; Matadepera, 9.122'30; San Lorenzo Savall, 5.635'50; Castellbisbal, 4.683'80; Vacarissas, 3.810'90; Ullastrell, 3.464; Viladecaballs, 3.108; Reñins, 1.144; Gallifa, 1.075'30. Por tanto, la recaudación total fue de 1.000.528'20 pesetas, superando, en consecuencia, la alcanzada el año anterior, que ascendió a 800.016 pesetas. — Cifra.

VILLANUEVA Y GELTRU: Actuación del cuadro escénico del Instituto del Teatro en el «Día de la Provincia»

Como complemento de los actos desarrollados en Villanueva y Geltrú con motivo del «Día de la Provincia», el Instituto del Teatro de la Diputación Provincial de Barcelona realizó una afortunada experiencia teatral en el Teatro Bosque de la mencionada ciudad, a la que asistió numeroso público.

Bajo la dirección del profesor Bartolomé Olsina, se puso en escena «La marquesa Rosalinda», de Ramón María del Valle Inclán, que resultó muy lucida, destacando como intérpretes, entre otros, Adela Armentol, Antonio Rosa, José Luis Gil, Nuria Melá y Rosa Tallardá.

A continuación se representó, bajo la dirección de la profesora Rosario Coscolla, «El pintor de miracles», de Santiago Rusiñol, cuya visión humorística llegó bien al público, y destacaron por su actuación Sebastián Alba, Joaquín Fábregas, Juan Dueñas, Isabel Gallardo y Magda Herbera. Cuidó de la escenografía el pintor-escenógrafo, profesor del Instituto del Teatro, don Andrés Vallvé.

Lucía Canyá, en Pallejá

En el «Centro Catequístico Parroquial», de Pallejá, la escritora doña Lucía Canyá dio su conferencia dentro de la «Semana de la Juventud», bajo el título: «Ni juventud anacrónica, ni juventud «ye-yé»-jenka». Entre otras afirmaciones expuso que como los extremos son siempre funestos, la juventud debe huir de las actitudes anacrónicas. Fue muy aplaudida. La «Semana de la Juventud» se clausuró con la representación teatral de la obra, «L'Amor te cops amagats», comedia romántica y muy divertida, que gusta mucho, de la que es autora la propia conferenciante. — C.



ARMARIOS INCORPORADOS POR ELEMENTOS

AMPLIABLES,
DES-MONTABLES,
DIVISIBLES,
TRANSFORMABLES.

visite:

minvielle

via augusta, 28-30 barcelona-6

FRIGORIFICO

EDESA, ODAG, IGNIS
TERMOFRIGIDUS, etc

desde 280 PTAS.
AL MES

¡SIN ENTRADA!

Televisores

60 MESES 325 PTAS.
PLAZO AL MES

Tels. 232 17 37 y 224 65 42
de 9 de la mañana a 10 de la noche



TRAJES y
AMERICANAS

TERGAL
FIBRA POLIESTER S.A.P.A.

1.895 y 925 Ptas.

PANTALONES
TERGAMUR
a 625 Ptas.

Incon

ARAGÓN, 245
JAIME I, 12
SANS, 64
TRAVESERA DE GRACIA, 266